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继签约欧洲顶级田径赛事———
欧洲室内田径锦标赛后，2015年伊
始，匹克在跑步领域再次完成“大动
作”。3月26日，在“创新驱动逐梦全
球”匹克体育2014年度全国分销商表
彰大会上，匹克与2015国际田联世界
田径挑战赛(北京站)和大连国际马
拉松正式签约，成为两大顶级国际
田径赛事的官方合作伙伴。与此同
时，借助两大顶级赛事平台，匹克推
出了新一代搭载多核弹力科技的

“悦跑三代”跑鞋，该产品已在匹克
全国6000家实体店面和官方网店、天
猫旗舰店等线上平台发售。

签约两大国际顶级田径大
赛 强化品牌国际化和专业化
定位

作为国际顶级的田径赛事，2015
国际田联世界田径挑战赛(北京站)
将吸引170名国内外顶尖运动员前来
参赛。此次匹克成为该项赛事的官
方合作伙伴，还将鼎力支持此次田
径挑战赛的国家级系列赛事———
2015全国竞走大奖赛和2015全国田
径冠军赛暨北京田径世锦赛测试
赛。此次签约已是匹克与该项赛事
的第二次合作。活动当天，匹克还正
式与大连国际马拉松签署合作协
议。2015年5月9日，匹克将以官方合
作伙伴身份，参与到这项有着28年
历史的马拉松赛事中。

携手“爱跑·北京”群众跑活
动 推出悦跑三代系列跑鞋

匹克今年再次参与从4月到10月
的“爱跑·北京”系列群众跑活动，成
为官方合作伙伴。与此同时，匹克也
借助此平台，推出全新升级的跑步
产品———“悦跑三代”系列跑鞋，并
在“爱跑·北京”活动中，提供给广大

京城跑友进行现场体验和互动。
“随着跑步运动的兴起，跑步产

品已经成为匹克仅次篮球品类的第
二大畅销品类。匹克在跑步市场的
强势发力，正是顺应了蓬勃生长的
市场需求与全民热情。”匹克体育
CEO许志华说道，“未来，我们希望
推出更专业跑步产品，从而满足更
多跑步爱好者的需求。”

第12届中国基金业金牛奖
评选揭晓，凭借长期稳定的业绩
表现，上投摩根双息平衡基金获
评“三年期混合型持续优胜金牛
基金”，这也是该基金连续第二
年获此殊荣。

银河证券基金研究中心数据
显示，截至3月26日，上投摩根双息
平衡过去三年净值增长率达
106.80%，在同类14只股债平衡型产
品中排名第1；与此同时，双息平衡

过去三年波动幅度仅为14.7%，在
同类基金中属于较低水平。

在取得较高回报、较低风险
的表现同时，双息平衡基金兼具

“到点分红”特色，即在已实现收
益超过一年期定存利率(税前)
1.5倍时，将启动分红机制。截至
2015年3月27日，该基金成立以
来已累计分红21次，单位份额累
计分红1.68元，基金累积分红金
额高达62.2亿元。

天弘基金继去年获得金牛
奖“特别贡献奖”后，今年旗下的
安康养老基金一举摘得“2014年
度开放式混合型金牛基金”。金
牛奖素有基金业的“奥斯卡”之
称，该奖项也被视为权威重磅大
奖。天弘基金连续获得“金牛”认

证，足以见得其公司实力含金量
十足。天弘安康养老不仅是业内
首只养老理财基金，而且也是首
只获得金牛奖的养老理财基金。
今年以来，该产品依然表现出稳
定的收益，截至3月27日已获得
了6.38%的涨幅。

天弘安康养老成为首只荣获“金牛奖”的养老基金

记者获悉，十二届中国基
金业金牛奖颁奖盛典暨金牛基
金论坛近日在北京落下帷幕，
浦银安盛凭借近年来出色的业
绩表现和优秀的资产管理能
力，一举夺得“金牛进取奖”的
殊荣。

今年以来，浦银安盛继续

不俗表现，旗下权益类产品业
绩全线飚红。截至2015年3月25
日，银河数据显示，浦银安盛旗
下6只权益类产品今年以来净
值增长率均破40%，均居同类排
名前十分之一。旗下明星产品
浦银价值以67 .03%的收益率高
居381只可比股基中第9位。

浦银安盛斩获第十二届中国基金业“金牛进取奖”

上投摩根双息平衡蝉联三年期金牛奖匹克连签两大国际田径赛事 强势攻占跑步市场

3月 28日，“创·见不凡”北
汽绅宝X 65于聊城江北汽车城
华伟北京汽车4S店展厅外广场
成 功 上 市 ，在 热 闹 的 现 场 活 动
中揭开了绅宝X65的神秘面纱。

绅宝自 2009年收购瑞典汽
车厂商 SAAB萨博的三个整车
平台、两个发动机系列、两款变
速箱的技术所有权以及萨博破
产 后 的 大 部 分 技 术 资 产 以 来 ，

拥有国外品牌贵族血统的绅宝
就成为了北汽旗下一款耀眼的
品牌。而借着时下 SUV 热潮的
持续升温，绅宝的首款 SUV —
X65因此孕育而生，且亮相后就
获 得 业 界“ 领 先 自 主 ，媲 美 合
资”的高度评价。

作为北汽绅宝的首款SUV
车型，X65在外观设计方面运用
硬 朗 的 元 素 与 线 条 ，家 族 式 的

前脸标志使人联想到SAAB。配
置 上 ，比 如 当 下 流 行 的 日 间 行
车灯、全景影像、无钥匙进入等
配置也都出现在这款X65身上。
内饰部分整体造型符合当下流
行趋势，且采用黑色内饰与装饰
条这种丰富层次的搭配方式，而
功 能 按 键 布 局 也 较 为 清 晰 、便
捷，多功能方向盘、换挡拨片、中
控液晶显示屏等丰富的配置均

出 现 在 该 车 上 ，可 见 北 汽 绅 宝
X 65的内饰部分主要以实用为
主。精彩演出嗨翻全场

北汽绅宝的乘坐空间十分
充 裕 ，无 论 前 排 或 后 排 都 有 着
不错的表现。储物空间方面，其
全车有诸多储物格使得存放东
西较为方便，后排座椅按4/6比
例 可 放 倒 ，从 而 进 一 步 拓 展 行
李 厢 空 间 ，且 后 备 厢 的 高 度 较

高 ，放 置 一 些 较 大 的 物 品 也 没
有什么太大的问题。

作为北汽绅宝旗下的首款
SUV车型，X65无论是从硬朗的
外形、配置丰富的功能，相比自
主、合资等同级别车型中，优势
很大，绝对不输任何其他车型，
相 信 这 么 一 款 接 地 气 的 车 型 ，
绝 对 值 得 您 亲 自 前 去 试 它 一
试。

““创创··见见不不凡凡””北北汽汽绅绅宝宝XX6655聊聊城城区区上上市市会会盛盛大大举举行行

数数千千学学生生每每天天穿穿越越胡胡同同上上课课
为保障学生安全，老师轮流站岗护送

振兴路育红小学在学校东边征了一块地给学生们当操场，操场和学校中间有个胡
同，是新区办事处念窑村通往振兴路的主干道。学生上体育课、音乐课以及五六年级的
学生作课间操都要到新操场去，每天有学生近2000余人次穿过胡同。为了保障学生安全，
老师和值班副校长轮流在胡同口站岗护送学生去上课。

老师轮流站岗

护送学生上课
30日上午，记者来到育红

小学，正好赶上五六年级的学
生去操场做课间操，下课铃一
响，同学们都奔出教室，站好队
老师点好名，才能带到操场做
操。整好队的班级先走出校门，
顺着人行道往东走50米左右才
是操场，操场和学校间有一个
胡同，学校的老师和值班副校
长早就站在胡同口等着。“每天
都这样，现在还好一点，要是赶
到上下班时间，进出胡同的车
和人很多，很不安全。”

站在胡同口护送学生的老
师说，现在学校每天都派专人
轮流在胡同口站岗。这位老师
介绍，学校教室前有块操场，面
积很小，只有二三百平米，因为
离教室很近，每次上体育课都
会影响到在教室里上文化课的
学生。学校在学校的东侧征到
一块地，有五六亩大，从2014年
10月份左右低年级的学生上体
育课、音乐课都到新操场上去。
因为学校没有专业的音乐教
室，新操场的南侧建了几间音
乐教室。“隔着一条路，进出的
人多，我们也是考虑不安全，一
直没敢让学生到操场去做课间
操。今年寒假开学后，五六年级
学生开始到新操场做课间操。”

每天2000余人次

穿过胡同上课
上午10点多，有学生去操

场上体育课，记者跟着来到操
场，操场四周砌着高墙，南墙的
东侧有个大门，地面铺着平整
的砖，南侧有一排临时的房子，
门牌上写着“音乐教室”，西侧
是车棚，停着自行车和电动车。
操场里有几个篮球架，学生正
在体育老师的带领下上课。

一位体育老师介绍，现在
是上午的第三节课，有五个上
体育课的班级，平均一个班有
60名学生。“现在就300多名学
生在这里上课，前两节课有七
个班上体育课和音乐课，上午
第二节课后，五六年级的学生
有半个小时的课间操，五年级
五个班，六年级有六个班，一上
午有二十多个班的同学要到操
场上去，大约学生1000多人次，
加上下午的得2000余人次。”这
位老师说，因为从胡同过的人
多车多，每节体育课，体育老师
和班主任老师一个在学生队伍
的前头，一个在后头，万一有车
的时候能及时阻止。

“每次上体育课，都要从教
室前整好队伍点好名，带到操
场上再点一次名，确认没少人
之后才能上课。下了课还得把
学生们送回去，回去之后班主

任老师还要点一次名。”这位老
师说，因为要来回接送来上课
的学生，几位体育老师基本上
一上午都要待在操场上，操场
没有办公室，有时候要站一天，
连水也喝不上。“条件艰苦也不
算什么，主要是临时的操场很
不安全，那次有个喝醉的人，直
接走进大门到里面来找厕所。”
这位体育老师说。

听说学校堵路

村民都反对
记者了解到，育红小学跟

新操场之间的胡同是念窑村
通往振兴路的主干道，念窑村
有2000多口人，村里的人进进

出出多半要走这条道。村里还
有两条通往振兴路的路，村北
头有一条东西路，路东头是清
水河河边有一条路能通往振
兴路，西头还有一条通往振兴
路的路。

一位在村里住了20多年
的老人说，这个村有很多年
了，刚一建村的时候就有这条
南北胡同。学校的新操场原来
是个编袋厂，破产后地被学校
征走。中间的胡同一直就有，
村民进进出出都习惯了。“原
来听说，学校要扩建，要把路
占了，在操场的东边开一条
路，我们不愿意，走了这么多
年的路，怎么能给堵上呢。”因
为村民的反对，堵路的事不了
了之。

30日上午，育红小学学生去操场上课时，两位老师在队伍旁站
岗护送。 本报记者 邹俊美 摄

本报记者 邹俊美
“白血病妈妈”追踪

爱心人士捐款

累计一万余元
本报聊城3月30日讯(记者

郭庆文 ) 3月26日，本报报道了
聊城25岁白血病妈妈小娜(化名)

冒险剖腹产下4 . 88斤女婴，巨额
医药费成问题一事儿。见报后，济
南、聊城等地的好心人纷纷致电，
目前共收到爱心捐款一万余元。

“医生说孩子情况很好，再观
察几天可以离开重症监护室了。”
3月30日，小娜的婆婆刘庆英告诉
记者，孩子因为早产肺部还有一
些问题，其他情况良好。

刘庆英说，这几天很多好心
人打电话来帮助他们，有济南的、
有聊城的，一共收到了一万一千
多元的善款。

刘庆英介绍，小娜所患的急
性淋巴细胞性白血病是一种进行
性恶性疾病，这种病多发生在儿
童身上，成年人发病率比较低，而
且成人的治愈率也很低，并且很
容易复发。对于这种病，目前做好
的治疗方法是骨髓移植，但是成
功率只有30%-50%。

“前期至少要准备10万。”
孩子在重症监护室每天要花费
3000元，血小板、血液、抗生素这
类不在医保范围内的药物，占了
小娜整个医药费的大部分。

小娜父母都是农民，丈夫打
工，公公下岗多年，和婆婆一起靠
着卖蔬菜水果养家。小娜的婆婆
刘庆英说，家里正在筹钱，有一线
希望也得给孩子治病。

小娜至今仍然不知道自己患
了白血病，盼着早点治好“贫血”，
回家带孩子。怕小娜想不开，家人
一直没敢把实情告诉她。
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